

Área de Transcripciones

**CONGRESO DE LA REPÚBLICA
PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2024**

**COMISIÓN DE ECONOMÍA, BANCA, FINANZAS E INTELIGENCIA
FINANCIERA**

1.ª SESIÓN EXTRAORDINARIA

(Matinal)

(DOCUMENTO DE TRABAJO)

JUEVES 12 DE SETIEMBRE DE 2024

PRESIDENCIA DEL SEÑOR ILICH FREDY LÓPEZ UREÑA

—A las 08 y 40 h, se inicia la sesión.

El señor PRESIDENTE.— Buenos días, señores congresistas, miembros de la comisión de Economía, Banca, Finanzas e Inteligencia Financiera.

Siendo las ocho y cuarenta del día jueves 12 de setiembre, se da inicio a la primera sesión extraordinaria del período anual de sesiones 2024-2025.

Tenemos en el tema de Orden del Día, la situación actual y acciones adoptadas en relación a Petro Perú. Los invitados, el señor ministro de Economía y el señor ministro de Energía y Minas.

Voy a cederle la palabra al congresista Víctor Flores que me la ha solicitado, antes de proceder con esta sesión.

El señor FLORES RUÍZ (FP).— Muchísimas gracias, señor presidente. Como todos ustedes saben, les agradezco mucho sus reacciones de solidaridad y de congoja, por la partida de nuestro presidente Alberto Fujimori, que, dicho sea de paso, un líder natural de este país. Por lo tanto, señor presidente, con todo respeto, le solicito un minuto de silencio en esa comisión tan importante que preside usted

El señor PRESIDENTE.— Claro que sí congresista Flores.

Vamos a dar un minuto de silencio, por el sensible fallecimiento del expresidente Alberto Fujimori Fujimori.

—Los señores congresistas guardan un minuto de silencio

El señor FLORES RUÍZ (FP).— Muchas gracias, señor presidente.

El señor PRESIDENTE.— continuando con el Orden del Día, el tema es la situación actual y acciones adoptadas, en relación a Petro Perú.

Dando cuenta que están presentes el congresista Raúl Huamán, la congresista Diana González, el congresista Víctor Flores, el congresista Jorge Montoya y los congresistas que nos acompañan en la plataforma, debo informar que el día de ayer, vía WhatsApp, al personal técnico de la comisión, a las 5 y 15, ha llegado un documento de parte del secretario general del Ministerio de Energía y Minas, para solicitar y mencionar que, al respecto, y *habiéndose confirmado con antelación la participación del señor ministro, en una conferencia del ministerio de Minería, organizado por el Instituto Ingenieros de Minas, a desarrollarse en la misma fecha, es preciso señalar. que no será posible su asistencia. Expreso la dispensa y a los miembros integrantes de la comisión.*

Eso, para que tengan en cuenta los colegas congresistas.

Y el día de hoy, vía mesa de partes, a las siete y cincuenta y seis de la mañana, llegó el oficio 2193, de Economía y Finanzas, luego de saludar a la comisión, al respecto *comunico a usted, que en esta oportunidad no sería posible nuestra participación a la citada sesión. No obstante, por la relevancia de tema de la convocatoria, solicito su especial apoyo para la reprogramación de la misma.* Teniendo en cuenta estos documentos, señores congresistas, haciendo el llamado de atención, en primer término, al Ministerio de Energía y Minas, porque independientemente de la comunicación que ha sido oportuna, considero que la formalidad que tiene el Congreso de la República y sus respectivas comisiones, son importantes de respetar, se da cuenta de este documento.

Además, siendo un caso de interés nacional, el caso de Petro Perú, para la economía de nuestra nación, de nuestro país, consideramos se debe priorizar temas importantes.

Y respecto al Ministerio de Economía, repito, a las 7 y 56 de esta mañana, llegó formalmente la comunicación, la cual se agradece, en este caso, el ministro está solicitando una reprogramación.

Por tanto, se hará las situaciones pertinentes al respecto, y procederemos, en coordinación con ustedes, colegas, hacer la reprogramación citada.

Si alguien no tuviera algo que mencionar.

Sí, congresista Montoya, adelante.

El señor MONTOYA MANRIQUE (HYD).— Una recomendación. Para citar a los ministros, hay que hacerlo, por lo menos, con una semana de anticipación.

Ellos tienen agendas ya hechas, con sus prioridades, que muchas veces no concuerdan con las nuestras.

Le recomendaría eso, por la experiencia que hemos tenido en otras ocasiones.

El señor PRESIDENTE.— Gracias, congresista Montoya.

Sin embargo, ayer se consultó en la sesión de Economía, para poder proceder; y, visto que era necesario el caso. Es más, el día de hoy han sacado un decreto de urgencia, que es necesario también revisarlo.

Ante ello, vamos a también hacer caso a su sugerencia congresista Montoya.

Muchas gracias.

Siendo las 08 y 47 de la mañana, suspendemos la sesión.

—A las 08:47 h, se suspende la sesión.